
NOTIZIE  SULLA  SALUTE  DEL
VESCOVO BIANCHI
Il Vescovo Mansueto è ancora in ospedale a Roma e questo dice chiaramente le
difficoltà che sta affrontando.

Qualche  tempo  fa  ho  avuto  la  gioia  di  poterlo  incontrare  e  di  parlarci
personalmente e posso testimoniare la sua grande serenità d’animo e la forza
della sua fede.

Porta nel cuore tutti i suoi diocesani pistoiesi, ringrazia per l’affetto dimostrato
nei suoi confronti e per le preghiere. Preghiere che chiedo a tutti di continuare a
rivolgere  al  Signore  perché  il  nostro  caro  amico  e  vescovo  Mansueto  possa
superare questo momento di prova e ristabilirsi in salute.

+ Fausto Tardelli, vescovo
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